

BR Eveline **Pohl-Iser**, Harald **Mader**

Fußgängersicherheit Kreuzungsbereich Baumgartenbrücke

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Fußgängersituation im Bereich Baumgartenbrücke (13.Bezirk) St. Veit Gasse/ Hietzinger Kai sicherheitstechnisch zu überprüfen und Lösungen zur Erhöhung der Sicherheit für die FußgängerInnen vorzuschlagen.

Begründung:

Die derzeitige und noch andauernde Baustellsituation macht es notwendig, dass alle Personen aus der U-Bahnstation kommend Richtung St. Veit Gasse gehend nur über den Zebrastreifen auf der Brücke gehen können.

Trotz Ampelanlage entstehen im Minutentakt lebensgefährliche Situationen insbesondere für die FußgängerInnen. Linksabbieger von Auhof kommend haben durch das U-Bahn Gebäude sehr späte Einsicht auf den Zebrastreifen. Daher kommen die Autofahrer schwungvoll um die Kurve, um die Brücke zu queren und sehen erst im letzten Moment die FußgängerInnen, welche den Zebrastreifen betreten. Trotz Blinklicht, welches ja auch sehr spät oder gar nicht gesehen wird.

Der Linksabbieger ist auf dieser Brücke sinnvoll, soll auch bleiben, zumal auch der Bus diese Linienführung hat.

Vorschläge wären Boden-Markierungen am Abbiegestreifen bei der Zufahrt, Überkopf Fußgängeranzeigen oder Ähnliches.